

L'historien de La Havane se voit décerner une importante distinction du Japon



La Havane, 26 janvier. (RHC).- L'historien de La Havane, Eusebio Leal, s'est vu remettre l'Ordre du Soleil Naissant, Étoile d'Or et d'Argent que décerne le gouvernement japonais.

«Les réussites d'Eusebio Leal ne se bornent pas à restaurer l'histoire, il la fait venir à nos jours » a déclaré l'ambassadeur du Japon à Cuba, Masaru Watanabe, au cours d'une cérémonie à La Havane.

Il a tenu à relever que par cette distinction le gouvernement japonais reconnaît la grande contribution d'Eusebio Leal aux échanges culturels et à l'entente mutuelle entre nos deux pays.

De son côté, l'historien de la ville a souligné que cette distinction ne reconnaît pas seulement l'auteur d'une œuvre mais encore un représentant de la volonté politique de l'État de restaurer le centre historique et de préserver la mémoire de ses compatriotes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/119642-lhistorien-de-la-havane-se-voit-decerner-une-importante-distinction-du-japon>



Radio Habana Cuba